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DISCUSSIONE  C.C.  PUNTO 6) ODG  29.07.21  BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 – 

VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO  

Sindaco:”  Entro il 31 luglio dobbiamo presentare…la…degli equilibri, abbiamo la certificazione 

del responsabile….abbiamo il parere del ragioniere…. 

Presidente Andreani: “Si  mette a votazione, favorevoli? Righini”. 

Consigliere Righini (Bene Comune):” ……. Gli equilibri di 

bilancio…..l’amministrazione…l’avanzo di  ….6.000€ ….covid…in caso di …l’avanzo di 

amministrazione disponibile, …una tantum…fino a garantire in bilancio….” 

Sindaco:” Fermo restando….al fonte del fatto che forse….. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):”  ….quello che diceva la consigliera, credo che sia 

diverso….lui diceva questo è un fondo covid, non fa parte dell’amministrazione della gestione dei 

fondi diversi, cioè il fondo covid lo stato lo da per il covid, e lui in pratica per quello che ho capito 

….ancora l’emergenza covid non è finita, quindi essendo soldi che lo stato da per il covid, secondo 

lui non è opportuno non è che…..però deve …in maniera secondo noi e secondo anche il 

ragioniere….questo fondono covid…..andrebbero scritti per quello che dice il ragioniere per cassa, 

l’emergenza covid non è finita, sarebbe stato  più prudente… per un eventuale ritorno 

dell’emergenza e anche qui , ho visto infatti anche nell’assestamento sono stati destinati 30 e passa 

mila Euro, sempre….sono andato a guardare come sono stati utilizzati questi ….. illuminazioni di 

Natale…ora a me ha colpito molto i 78.000€ più i 37 del 2021 che sono stati ….ecco non sempre 

vedo unalinerailità fra covid ed associazioni, almeno alcune associazione…..però qui volevo farvi 

presente una cosa, c’è un ente nel comune di Bibbiena, che credo che non ha ricevuto niente, 

secondo me è un ente che …di più sia con le persone che con i fatti per la diseguaglianza dei poveri 

è la Caritas, vi chiedo tutti questi soldi che sono andate alle altre associazioni per varie feste e 

quant’altro non ci poteva essere previsto…?” 

Assessore Frenos: “….. sentiamo abbastanza speso per quanto riguarda….la Caritas non ha 

bisogno di soldi ha bisogno di supporto, ….bisogno di informazione…ci sono famiglie in difficoltà 

e non possono fare…purtroppo hanno ….il comune non riesce…..supporto, non ha detto che non 

servono, ho detto che non ha bisogno di soldi”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):”  Praticamente per quello che  ne so io pagano le 

bollette …i ragazzi…hanno fatto una…per i bambini…la gente fa i mercatini per pagare le bollette 

per chi non se lo può permettere, quindi ecco non è che non hanno bisogno di soldi, i soldi se li 

trovano in modo pesante anche dal punto di vista personale, tante persone che si svegliano e nel 

tempo libero  vanno a portare le legna a casa della gente, è un’associazione, ecco io….in tutta 

questa roba un aiuto, cos’ invece di fare 5 mercatini ne fanno 3. Anche il modo di….c’è tanta gente 

che è messa in condizioni veramente disastrosa, non solo extra comunitari” 

Assessore Frenos:” Su questo ….” 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):”  Però il fondo al di là di altre associazioni che qui 

vedo, ….questo credo che debba essere una delle prima che il comune faccia….non 

perché…..possiate mettere…” 

Assessore Bronchi:” Per quanto riguarda la Caritas una precisazione….domanda diretta…..se sarà 

opportuno, sapete benissimo quanto noi  teniamo alle associazioni… e come ha fatto notate 

Vannucci è sempre….umano le associazioni…..  una mano enorme, anche associazioni che non 

….tantissime….sempre pronte di una richiesta di dargli il possibile, abbiamo contribuito 
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all’acquisto, stiamo contribuendo con una grosso somma  ….non le facciamo morire insieme al 

covid….di fare tanto…. e di avere un’osservazione sul bilancio di quelle…un po’ mi….credo nelle 

associazioni, credo che fanno tanto sia materialmente ma anche umanamente”. 

Presidente Andreani: “ Si mette in votazione. Favorevoli? Contrari? 4.Per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Contrari?” 

 

 

  

 


